

PRESS RELEASE

2011-03-14

CONVOCATION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE RENAULT

Renault a pris connaissance des informations qui viennent d'être communiquées par le Procureur de la République de Paris dans le cadre de l'enquête.

La Direction Générale remercie le Parquet de Paris et les enquêteurs de la DCRI et salue leur travail mené en collaboration avec l'entreprise.

Carlos Ghosn, Président-directeur général, et Patrick Pélata, Directeur général délégué aux opérations, présentent leurs excuses et leurs vifs regrets, à titre personnel et au nom de Renault, à MM. Balthazard, Rochette et Tenenbaum mis en cause à tort dans ce dossier.

Ils s'engagent à ce que réparation soit apportée aux trois cadres concernés et que leur honneur soit restauré aux yeux de tous, en tenant compte du grave préjudice humain qu'eux et leur famille ont subi. Carlos Ghosn et Patrick Pélata recevront personnellement, dans les plus brefs délais, MM. Balthazard, Rochette et Tenenbaum.

Renault renouvelle son entière confiance en la justice pour élucider totalement le dossier d'escroquerie en bande organisée qui fait l'objet d'une instruction ouverte par le Procureur de la République et se constitue partie civile.

Carlos Ghosn Président du Conseil d'administration de Renault, a convoqué un Conseil d'administration extraordinaire qui se tiendra aujourd'hui.

Renault communiquera à l'issue de ce Conseil d'Administration.

GROUPE RENAULT
SERVICE DE PRESSE
Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36
renault.media@renault.com

Websites: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Follow us on Twitter : [@Groupe_Renault](https://twitter.com/Groupe_Renault)